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 皆さんこんにちは10月は地域社会の経済発展月間並

びに米山月間となっております。 

 ご存知でしょうか、世界では1日1ドル20セント約220

円で暮らす方が、8億人存在する事実があるそうです。   

世界のロータリーは持続可能な解決策をもたらすため

に今も活動を続けています。また国内においても貧困

問題は深刻であり、離婚後子供を引き取った父親が就

業不能になり、ヤングケアラーとよばれる子供たちが

親の介護や看病で、まともに教育を受けることも、大

切な食事をまともに摂ることもできないというような
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問題があるようです。私たちの身近なところでは貧

困問題はどのように捉えられているのでしょうか。

この機会に一度調べてみたいと思っています。 

 さて、10月1日より最低賃金が改訂され、熊本県に

おいては853円から45円引き上げられ898円となりま

した。1か月168時間勤務として7560円の増、年間

90720円の増額となります。最賃を上げることによっ

て、人手不足の解決に繋がれば良いのですが、賃金

が高すぎて募集できないという事態にならなければ

良いのですが、人手不足の解消は一筋縄では行かな

いと思っています。 

 先週9月23日は地区クラブ活性化協議会が日田市で

行われ、岩井会長エレクト、伊久美プログラム委員

長と3人で参加をして参りました。今後の人吉クラブ

の戦略計画に大きな手ごたえを感じたところです。

詳しい報告は後日行われると思います。 

 さて、シリーズでお話させて頂いておりますパス

ト会長所信シリーズですが、本日はその第６弾、大

久保年度の次の年度となります2010年～2011年第54

代中川貴夫会長をご紹介いたします。テーマは「基

本を見つめ、魅力あるロータリーライフ」でありま

す。中川会長の所信の一つに青少年教育活動を上げ

ていらっしゃいます。大韓民国慶山ロータリークラ

ブ姉妹締結34年目の事業として青少年交換ホームス

テイを計画されました。 

 歴史的背景は鳩山総理から菅直人総理に変わりま

した。年が明けた3月11日、東日本大震災が起こった

年でありました。その当時私はテレビで津波の押し

寄せる状況を見ていましたが、人吉ロータリーの取

り組みは何かあったのかについては、当時の会長に

聞いてみなければわからないところであります。そ

こで中川パスト会長にお聞きいたします。 

 ありがとうございました。私の持ち時間は無くな

りました。 

 今年のテーマはコ・クリエーション（共創）復興

の希望を生み出そうです。会長の時間を終わりま

す。 

 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「我等の生業」 
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ガバナーノミニーデジグネート決定報告とお願い 

          

                 中川貴夫会員 

 皆様こんにちは！私は、人吉RC・中川貴夫（たつ

お）です。ロータリー歴は28年4か月、自動車整備で

す。本日は、皆様の大変貴重な時間を戴き、報告と

お願いに参りました。宜しくお願い致します。 

 まず、経緯を申し上げさせて頂きたいと思いま

す。人吉ロータリークラブで大平ガバナーを輩出し

て以来33年たちました。（延岡君がなる年は36年

目） 

 去年の内に第2720地区ガバナーより、「人吉RCか

らそろそろガバナーを推薦しても良いのでは無い

か？」との打診がありました。そこで、クラブで

色々検討いたしまして、延岡君本人に「どうかと打

診いたしましたら何とか行ける。」との返事があり

ました。そこで、去年の内に我がクラブのパスト会

長会に打診を致したところ良い返事を戴きましたの

で、青木年度で理事会を開き、全員一致で承認を戴

きました。そののち例会で発表しガバナーエント

リーについて会員の賛同を戴きました。（ガバナー

になれるかどうか分からないので？エントリーだけ

の、承認を得る。） 

 それで、今年、改めて、北・年度で理事会に確認

の承認を戴きました。第2720地区よりガバナー推薦

依頼書が7月に入って各75クラブに来たと思います

が、７月の人吉RC・第一例会で再度・例会承認を戴

き、「なれるかどうか分からないけれども、延岡君

をガバナー・ノミニー・デジグネイトに推薦を出し

ます。」と発表し北会長の了解の上、推薦状に略歴

等を記入の上、小笠原幹事の署名を戴き、7月24日

（月）に地区事務所に提出いたしました。 

 推薦状を提出してから2ヶ月の募集期間があり、9

月20日締め切り、ガバナー指名委員会が開催された

と思いますが、そこで決定されたと思います。 

 9月22日（金）に「延岡研一君を、ガバナー・ノミ

ニー・デジグネイトに決定いたします。」との通知

が書面にて膳所がバナーより戴きました。 

 因みに、指名委員会は、パストガバナーで構成さ

れていまして若いガバナーから5名で構成されていま

す。（堀 川・大 森・硯 川・瀧・高 山 泰 四 郎 ガ バ

ナー） 

 延岡君が第６グループよりガバナーとして出るよ

うになりましたので皆様のご協力を戴きたく、本

日、本人の決意表明とお願いに参りました。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

  延岡研一会員より「 ガバナーノミニー・デジグネー
ト就任記念」として、Ｒ財団、米山記念奨学会、人吉

ＲＣ奨学基金委員会へご寄付がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ご挨拶        

          ガバナーノミニーデジグネート 

                   延岡 研一 

  2023年7月21日の当クラブ例会において会員皆さまの

総意においてご推薦いただきましたガバナーノミ

ニー・デジグネートについて、9月21日に国際ロータ

リー第2720地区のガバナー指名委員会が開催され、協

議の結果、ガバナーノミニー・デジグネートとして人

吉ロータリークラブの私、延岡研一を指名し決定して

頂きました。 

 今現在、その重みをひしひしと感じております。 

 大平ガバナー輩出が１９９０年７月です。その後３

０数年の歳月が過ぎ今に至っている中での決定であ

り、私は当然ではありますが、ほとんどの当クラブ会

員にとっても未知との遭遇となります。 

 今の地区は、出向や主催するセミナーを通して最近

のガバナーを中心とした地区の纏まりや運営の素晴ら

しさを感じておりますので、ガバナーノミニー・デジ

グネートとして、全力投入でロータリー全般と地区運

営について勉強していく覚悟でおります。 

 先ずは、取り掛かりとして11月２１．２２日に神戸

ポートピアホテルで開催される国際ロータリー ゾーン

１A,2＆３の「第52回ロータリー研究会」に参加して勉

強してきます。 

 また、膳所ガバナー召集のガバナー、副ガバナー

（直前）、エレクト、ノミニーのウェブミーティング

にも10月からデジグネートとして参加し、地区に活動

状況や地区内の諸々の事象について把握・勉強してい

くと共に、ガバナーやエレクトがこの時期になにを

やっているのか？ など、様々な疑問を共有させてい

ただき、少しづつG年度に向けての準備を進めていきた

いと思います。 

 ３年後の２０２６年７月からのガバナー就任となり

ますが、前年度の１０月頃からは本格的に動き出しま

す。 

 その際は人吉ロータリークラブの皆さまの並々なら

ぬご支援・ご協力が必要になりますので、何卒よろし

くお願いいたしまして、決意とお礼に代えさせて頂き

ます。 

 未知への冒険を皆様と共に楽しめるように、心身と

もに健康に留意して取り組んでまいりますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

 

   幹事 小笠原賢治 

 

≪理事会承認事項≫ 

１号議案 新会員候補者 吉沢雅人氏の入会を承認 

２号議案 2720地区ポリオデーin熊本について      

３号議案 人吉RC戦略計画立案ワーキンググループ 

     の設置 

≪報告事項≫ 

・10月ロータリーレート１ドル 149円 

・人吉RC夫人の集い11/19「天草日帰りツアー」参加 

 については３千円をご負担いただきます。   

≪連絡事項≫ 

地区事務所より  

・10月ガバナー月信地区ホームページへ掲載 

・ガバナーノミニー・デジグネート人吉RC延岡研一  



 氏（2026～2027年度ガバナー）決定報告 

・訃報 玉ノ井溥明パストガバナー（別府北RC） 

・世界ポリオデーin熊本ご案内  

・「ONE Q-shu」ポリオ根絶募金活動協力のお願い 

 （バザー商品提供） 

・堀川年度地区資金決算報告の件 

・財団室NEWS 2023年10月号 

・10月地域社会の経済発展月間及びEnd Polio Nowリ 

 ソースのご案内 

・ハイライトよねやま282号 

・例会変更 八代東ロータリークラブ 

第68回人吉球磨総合美展 協賛のお礼  

第15回人吉オープンゴルフ大会開催ご案内11/3 

令和5年歳末たすけあい演芸会入場券販売協力お願い 
 
人吉ＲＣ例会予定  

10/13 結婚記念祝い、ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ  

10/20 松岡人吉市長卓話、新会員卓話（吉野会員） 

10/27 地域発展功労者表彰 

11/3  休会 

 
 
   委員長 平田フク 

 

【親睦委員会】     副委員長 加登住 亮 

 

 

 

 

【2024～2025年度地区ラーニング委員会】       

              副委員長 中川貴夫 

・10/14の次年度ガバナー補佐・部門長研修会 

・次年度の地区活動の準備について 

 

【社会奉仕委員会】     副委員長 岡本明徳 

 人吉RCチャレンジカップ陸上競技大会11/11（土） 

 ボランティア参加ご協力のお願い 

 

【地区公共イメージ委員会】 副委員長 石蔵尚之  

 九州4 地区合同公共イメージ向上イベント 

・ポリオ根絶チャリティバザーの販売品のご提供の 

 お願い （具体的内容はチラシを配布） 

・並行して行われる福岡発信の九州４地区基調講演   

 登録のお願い 

  One Q-shu ロータリーが繋ぐ未来講演会 

  講師 坂本精志氏 10/28(土)15時～16時 

 

【雑誌委員会】 

   ロータリーの友１０月号紹介  
       
               委員長 春木 顕 

 

ロータリーの友１０月号の紹介です。 

 横組み４ページのＲＩ ゴードンＲ．マッキナリー

会長のメッセージから。就任当初から「クラブでメ

ンタルヘルスを取り組もう」と呼びかけられていま

すが、「どうすればクラブでメンタルヘルスに関す

る活動に取り組めるか？」という問いに答える形

で、二つのクラブの活動を紹介されています。ひと

つはフィリピンのティアオン・ヒヤスＲＣ。もうひ

とつがアメリカのコロラド州のハイランド・ランチ

ＲＣ。１０月１０日の世界メンタルヘルスデーを記

念し、会長自らフェイスブックのライブイベントを

主催されます。今回の文末は次のようにまとめられ

ています。ただ「お元気ですか」と声をかけるだけ

ではなく、「本当に元気なのかどうか」を尋ねる方

法を、私たちは学ぶ必要があります。 

 ７ページからは「若者の自立を促す支援のカタ

チ」と題し、貧困の連鎖を断ち切るためにできるこ

とについて特集記事です。「学ぶ」「知る」「活

動」の三つのステップに分けてまとめられていま

す。 

 ８ページのSTEP１学ぶでは、就労に困難を抱える

など、社会的養護が必要な若者の現状についての紹

介です。「ワーキングプア」をどのように「未然予

防」と「自己決定」に繋いでいくのか、児童養護施

設退所者を例に挙げての紹介です。１０ページの

STEP２知るでは、児童養護施設を卒業した若者の生

の声です。１３ページのSTEP３活動では、社会的養

護が必要な若者たちを、クラブや企業として支援す

るロータリアンの活動の紹介です。多様な雇用の選

択肢を呼びかけるコラムに考えさせられました。私

たちの人吉球磨にも自立を促すための支援が必要な

若者がいます。クラブや事業所・企業として何がで

きるか問われる思いで読みました。 

 １５ページには８月５日に茨城県つくば市で開催

された「第３回米山学友による世界大会」の紹介記

事です。４年ぶりの世界大会には３８の国や地域か

ら、学友はもとより現役奨学生、ロータリアンや家

族など１２００人を超える参加登録があったそうで

す。 

 ２４ページには２０２４年ロータリー国際大会開

催地のシンガポールの紹介です。いつ見ても新し

い、そして美しい都市だと感じてしまいます。 

 縦組み４ページには、ビーアシスト（株）の深水

清志さんの「企業による障害者雇用の取り組み」。

初めて、あるいはこれから障害者雇用を取り組もう

としているロータリアンに向けてのお話しです。実

は私の法人でも来年度、高校新卒の障がい者の雇用

を予定していますので非常に参考になりました。

「障害者雇用は私たちのため」という考えに共感で

きました。 

 ９ページには「故郷・日田の風土に根差す酒を造

る女性杜氏にして老舗７代目蔵元」井上百合さんの

紹介がされています。事業の拡大と継続をご両親が

しっかりされ、さらには米も水も人も蔵もすべて

現 会 員 数   47名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 46名  

欠 席 者 数 12名 
 

出 席 者 数 34名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(1) 会場(33) 

            １０月誕生祝い 

  岡本明徳会員 ８日    浅野 強会員 ３０日 



「日田仕込み」にこだわった姿勢に、やはり日田と人

吉球磨は似てるなぁとしみじみ感じました。ステキだ

と思ったのは東京で医師をされている娘さんがおられ

るそうですが、将来は跡を継ぎたいと言っておられる

こと。母親、井上さん、そして娘さんと女性三代の継

承が楽しみです。 

 最後に、１４ページ下段の川柳について。私はなか

なか自分では創作できないのですが、昨年度の納涼家

族会で披露し合った川柳に、人吉のロータリアンの中

にも才能がたくさん埋もれているなぁと感じた強烈な

印象を今でも覚えています。ぜひ、皆さんの一句を

ロータリーの友に奮って投じてください。そして紹介

させてください。投稿規定は１５ページの最後に書か

れています。 

 それでは今月も二句紹介して、ロータリの友１０月

号の紹介を終わります。 

 「子育ての 真ん中にある 炊飯器」 

           （福岡・八女 甲木玅光氏） 

 「役降りて ストレスなしで 予定なし」 

           （岐阜南 広瀬之彦氏） 

 

 

【プログラム委員会】 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生年月日 昭和40年2月10日 58歳 

現住所 人吉市相良町 

最終学歴 日本大学農獣医学部獣医学科卒業 

現職 山口動物病院院長 

家族 恥ずかしがり屋の妻、 

      たぶん素直な子供（息子26歳 娘24歳） 

 

動物医療 

 現在、小動物診療（特に犬・猫）を行っています。

昔に比べ、飼い主の意識も変わり、ペットも家族の一

員として考えられるようになりました。それにより高

度な治療が必要になってきていることも事実です。 

 また、病院に連れてこられる動物の割合は、以前は

イヌ６割、ネコ４割だったものが最近は、イヌよりネ

コの来院数が多くなっている傾向にあります。これ

は、コロナ禍において家から出ることが少なくなった

状況で、室内でのネコの飼いやすさ、散歩がいらない

など改めて猫の特徴が注目されたのではないかと考え

られます。 

 

新型コロナウイルス感染症とペット 

 以下は、先日水野会員が来院されたときに質問され

たことへの回答です。 

 

問１）新型コロナウイルスは、飼育しているペットに 

 感染しますか？ 

回答）これまでに新型コロナウイルスに感染したヒト

からイヌ、ネコが感染したと考えられる事例が報告さ

れています。また。動物園のトラやライオンの感染

（飼育員から感染したと推察されている）事例も報告

されています。 

 ただし、新型コロナウイルスは主に発症したヒトか

らヒトへの飛沫感染や接触感染することが分かってお

り、現時点では、ヒトから動物への感染事例はわずか

な数に限られています。 

 

問２）新型コロナウイルスに感染したペットはどのよ 

 うな症状がありますか？ 

回答）これまでのところ、イヌでは明確な症状は確認

されていません。ネコでは呼吸器症状・消化器症状が

あったとの報告があります。 

 

問３）新型コロナウイルスが飼育しているペットから

ヒトに感染した事例はありますか？また、ペットを飼

育する上で注意することはありますか？ 

回答）これまでのところ、新型コロナウイルスがペッ

トからヒトに感染した事例は報告されていません。 

 一方で、ネコは、新型コロナウイルスの感受性がほ

かの動物よりも高いとの報告があり、実験室内での感

染実験では、ネコが他のネコに感染させ得るという結

果が報告されています。 

 新型コロナウイルス感染症に限らず、動物由来感染

症の予防のため、動物との過度な接触は控えるととも

に、普段から動物に接触する前後で、手洗いや手指用

アルコールでの消毒等を行うようにしてください。特

にペットの体調が悪い場合はできる限り不必要な接触

を控えましょう。 
               （参考）厚生労働省動物由来感染症ＨＰ 

 

 

 

 

【ゴルフ愛好会】     運営委員会 竹長一幸 

・ホームカミングデーゴルフコンペ報告 

・10月ゴルフと11月遠征ゴルフの案内 

 

 

【寄付カード】         

〈ニコニコ箱委員会〉 

・延岡会員 中川パスト会長から報告がありました 

 が、ガバナー就任に向けて水野パスト会長に地区幹 

 事に就任していただくことを報告させていただきま 

 す。宜しくお願いします。         

・水野会員 延岡ＧＮⅮ就任おめでとうございます。 

 アトランタのおみやげを楽しみにしております！ 

                      

・有馬会員 延岡研一パスト会長、ガバナーノミニー 

 デジグネート就任おめでとうございます。  

        

 

       点 鐘   北 昌二郎 会長 

 

 

 

   

 

  山口 貴弘 会員                   

 2023年７月７日入会                 

 職業分類；動物病院                 

 山口動物病院  院長 


